Selbstgeschnitten aus dem Wald hat er noch ein paar Tage vor dem Haus verbracht. Die kleinen Wanzen hats gefreut, die sich zu hunderten in das schöne Grün gesetzt haben. Eine Dusche auf der Terrasse mit dem Wasserschlauch, eine Stunde trocknen in der Sonne und unser Christbaum ist "geputzt", geschmückt und mit Kerzen bestückt. So viel Arbeit haben wir noch nie mit einem Christbaum gehabt und noch nie war ein Christbaum schöner. Der Stress und die Hektik sind vergessen, der Kerzenschein erleuchtet die glücklichen Gesichter alle Jahre wieder. ... und die ein oder andere Wanze darf mit uns Weihnachten feiern ausnahmsweise.

Monika Kleber